



L'école maternelle

La commune doit offrir l'école maternelle à tous les enfants, dès l'âge de 1 an, qui vivent en Suède et qui n'ont pas commencé à aller à l'école élémentaire. La gestion de l'école maternelle est assurée par un organisateur (huvudman). Il existe des écoles maternelles gérées par la municipalité de Norrtälje et des écoles maternelles privées. Une école maternelle privée est une école maternelle qui n'est pas gérée par la commune mais qui est gérée par exemple par une entreprise ou une association. La société ou l'organisation qui gère une école maternelle privée est appelée enskild huvudman.

L'école maternelle est la première étape de l'éducation de votre enfant et est une forme de scolarisation volontaire. La mission de l'école maternelle est de créer de bonnes conditions pour l'acquisition de connaissances tout au long de la vie. À l'école maternelle, l'attention, le développement et l'apprentissage se construisent et forment un tout. L'apprentissage et l'enseignement se composent en grande partie de jeux, de création et d'exploration, avec d'autres enfants et des éducateurs préscolaires.

Les enseignants de l'école maternelle, qui ont une formation de l'enseignement supérieur ou universitaire, sont responsables de s'assurer que le travail à l'école maternelle suit le programme d'études Lpfö18. L'école maternelle dispose également d'éducateurs ayant d'autres formations et expériences pour favoriser le développement et l'apprentissage de votre enfant. Il peut s'agir, par exemple, de puériculteurs ou autres pédagogues. Toutes les écoles maternelles ont également une directrice ou un directeur, qui a la responsabilité globale de l'école maternelle.

L'école maternelle est basée sur une vision fondamentale de la valeur égale de chacun et nous travaillons activement pour une approche normative dans toutes nos écoles maternelles.

Lois - documents constitutifs

Toutes les écoles maternelles, municipales et privées, sont régies par la loi sur l'éducation et le programme d'études préscolaires, Lpfö-18. Dans ce programme, vous pouvez en apprendre plus sur le fonctionnement de l'école maternelle et sur l'apprentissage et l'enseignement que vous pouvez vous attendre à ce que votre enfant reçoive à l'école maternelle. Depuis le 1er janvier 2020, la Convention relative aux droits de l'enfant fait également partie de la législation suédoise et régit les activités préscolaires.



- Läroplan (Lpfö 18) för förskolan – Skolverket norttalje.se/lpfo18
- La Convention relative aux droits de l'enfant - UNICEF Suède norttalje.se/barnkonventionen

Les attentes de l'école maternelle

Lorsque votre enfant débute à l'école maternelle, vous pouvez vous attendre à ce que les soins, le développement et l'apprentissage forment un tout. L'école maternelle doit offrir de bons environnements d'apprentissage qui invitent à un apprentissage commun ludique et exploratoire. L'approche pédagogique doit être basée sur des valeurs humanistes et démocratiques et constitue la première étape de l'éducation de votre enfant. Dans les écoles maternelles de Norrtälje, tous les enfants et parents doivent être accueillis dans une atmosphère accueillante basée sur la participation et l'entente. Dans nos écoles maternelles travaillent des enseignants préscolaires, des puériculteurs et des directeurs bien formés. Vous pouvez également y rencontrer d'autres groupes professionnels tels que directeurs adjoints, suppléants, étudiants, cuisiniers et personnel de service. Toute personne travaillant à l'école maternelle a un devoir de confidentialité.

En tant que parent, vous pouvez vous attendre à ce que les éducateurs aient une communication ouverte avec vous et vous informe si quelque chose arrive à votre enfant.

Attentes pour vous en tant que parent responsable

Lorsque votre enfant entre à l'école maternelle, nous nous attendons à ce que vous preniez connaissance des informations que nous fournissons et que vous suiviez les règles et routines qui existent. Nous nous attendons, comme nous le somme nous-mêmes à ce que vous restiez toujours concentrés sur l'intérêt supérieur de l'enfant et que la coopération soit une évidence. Nous voulons que vous, en tant que parent responsable, coopériez en informant l'école maternelle s'il y a quelque chose que nous devons savoir sur votre enfant ou s'il y a quelque chose que vous voulez savoir où pour lequel vous vous posez des questions. Pour que tous les enfants aient de bonnes conditions pour apprendre, jouer et s'épanouir avec leurs camarades, nous attendons que votre enfant soit en bonne santé et capable de suivre l'enseignement et les activités que propose l'école maternelle. Nous nous attendons également que vous nous informiez en temps voulu si votre enfant est à la maison pour cause de maladie ou de congé. Si des éducateurs pour une raison quelconque, comme la maladie de votre enfant, vous



contactent en tant que parent responsable, nous nous attendons que vous veniez le plus rapidement possible pour reprendre votre enfant.

Débuts à l'école maternelle

La première fois à l'école maternelle est un moment important pour votre enfant et pour vous-même en tant que parent responsable. C'est une formidable opportunité pour vous de participer à ce que sera le quotidien de votre enfant. À cette occasion, vous pourrez participer à la façon de travailler à l'école maternelle et les éducatrices et éducateurs aimeraient que vous leurs parliez des besoins, des intérêts et des expériences de votre enfant. Les éducateurs ont ainsi une plus grande possibilité de planifier et d'organiser l'enseignement afin que votre enfant bénéficie des meilleures conditions de jeu et d'apprentissage.

Les différentes écoles maternelles organisent le début à l'école maternelle de différentes manières, mais le dénominateur commun est que tous les enfants sont uniques, donc cette première fois sera flexible et adaptée à votre enfant en particulier. Attendez-vous à ce que le début à l'école maternelle prenne environ deux semaines, mais cela peut prendre à la fois un temps plus court ou plus long. Lorsque votre enfant s'est vu offrir une place à l'école maternelle, tous les parents responsables de l'enfant doivent accepter la place dans les 8 jours. L'école maternelle planifiera ensuite, avec vous en tant que parent responsable, à quoi ressemblera cette première période.

Documents à signer

Lorsque votre enfant entre à l'école maternelle, il est important que vous remplissiez et signiez certains documents/formulaires. Il est important que vous les remplissiez en tant que parent responsable afin que les éducateurs sachent comment vous joindre si quelque chose arrive à votre enfant ainsi que si votre enfant a besoin, par exemple, d'un régime alimentaire spécial, de médicaments ou autres. Il est également important qu'en tant que parent, vous ayez un contrôle et participiez à ce qui est écrit au sujet de votre enfant.

Documentation - informations

Selon le programme de l'enseignement préscolaire, Lpfö-18, toutes les écoles maternelles en Suède ont l'obligation de surveiller, documenter et analyser en permanence et systématiquement le développement et l'apprentissage de chaque enfant. Ceci est fait pour que les éducateurs puissent voir comment ils peuvent développer la qualité de l'enseignement préscolaire, améliorer l'enseignement et comment ils peuvent travailler de la meilleure façon pour que tous les enfants se développent et apprennent.



Les écoles maternelles municipales de la commune de Norrtälje et plusieurs écoles maternelles privées utilisent des plateformes d'apprentissage numériques pour l'information, la communication et la documentation. Ceci donne une opportunité de participer et d'avoir une influence sur l'éducation offerte à votre enfant. D'autres écoles maternelles privées ont d'autres moyens de fournir de la documentation et des informations.

Conversations - coopération entre la maison et l'école maternelle

Lorsque votre enfant débute à l'école maternelle, il est important que les éducateurs connaissent ses besoins, ses intérêts et ses expériences. En tant que parent, vous pouvez ensuite, soit lors de la période de début, soit lors d'une conversation, parler avec les éducateurs de votre enfant et de ses besoins. Chaque année, l'école maternelle propose en outre des conversations sur le bien-être, le développement et les apprentissages de votre enfant. Cette conversation s'appelle une conversation de développement et est un moyen de créer de la coopération, de la participation et de la transparence dans la vie quotidienne de l'enfant dans l'enseignement préscolaire. Dans la conversation, l'accent est mis sur la façon dont les éducateurs et vous-même, en tant que parent, étudiez ensemble comment l'école maternelle peut créer les meilleures conditions pour que votre enfant se développe en fonction de ses intérêts et de ses besoins. Le contact le plus important entre la maternelle et la maison est celui qui a lieu quotidiennement lorsque vous déposez et venez reprendre votre enfant à l'école maternelle. C'est là que vous obtenez des informations sur la façon dont votre enfant a passé la journée et il est important que vous informiez l'école maternelle s'il y a quelque chose que les éducateurs doivent savoir sur votre enfant.

Heures d'ouverture

Les écoles maternelles de la commune de Norrtälje doivent être ouvertes au moins 12 heures par jour. Habituellement, l'horaire d'ouverture est compris entre 6 heures et 18 heures ou 6h30 – 18h30, du lundi au vendredi. Les exceptions sont tous les jours fériés ainsi que la Saint-Sylvestre, la veille de Noël et le Nouvel An pendant lesquels les écoles maternelles sont fermées.

La municipalité de Norrtälje propose également une garde d'enfants pendant les heures de travail incommodes aux parents dont les heures de travail habituelles se situent le soir, la nuit ou le week-end. Le besoin de garde d'enfants pendant les heures de travail incommodes doit être constant pendant au moins deux



mois. Le besoin doit être récurrent au moins deux fois par mois et le besoin doit être d'au moins seize heures en moyenne par mois.

Fermetures

L'école maternelle a la possibilité de fermer quatre jours par an pour la formation du personnel, l'évaluation et le travail sur la qualité. L'école maternelle a également le droit de fermer plus tôt un jour par mois pour des réunions sur le lieu de travail et divers types de réunions d'enseignants. À ces occasions, les éducatrices / éducateurs planifient, organisent et évaluent l'enseignement qu'elles ou ils offrent aux enfants. Il s'agit de développer et d'améliorer constamment les activités de l'école maternelle. Le directeur informe de ces jours de fermeture en temps utile et si vous n'avez pas la possibilité de faire en sorte que l'on s'occupe de votre enfant, c'est le proviseur qui veille à ce que l'enfant soit pris en charge. Prévenez au moins 2 semaines à l'avance si vous ne pouvez pas vous libérer pour votre enfant.

Schéma – présence - absence

En tant que parent, vous devez utiliser le système de planification et de rapport de présence et d'absence utilisé par votre école maternelle. Chaque école maternelle est responsable de vous informer en tant que parent de la manière dont les horaires, l'absence et la présence doivent être fournis. Il est important que les éducateurs connaissent les horaires de votre enfant afin de pouvoir planifier et organiser un bon enseignement et s'occuper de tous les enfants.

Les horaires de votre enfant doivent inclure le temps qui correspond à votre temps de travail ou d'études ainsi que les déplacements aller-retour au travail. Si vous avez un jour de congé ou un jour férié, votre enfant doit également être libre. Vous devez notifier l'horaire en temps utile et si des modifications d'horaire doivent être apportées, cela doit être fait au moins une semaine avant que la modification ne prenne effet. En cas de maladie, celle-ci doit être annoncée tôt le matin afin que les éducateurs sachent combien d'enfants sont attendus. En tant que parent, vous informez l'école maternelle selon les routines qui y sont pratiquées.

Votre enfant ne peut être repris à l'école que par vous en tant que parent ou par la personne que vous avez désignée. Cette mesure est établie parce que l'école maternelle se soucie de la sécurité de votre enfant.



Durée de la scolarisation et frais

Dans l'application Edlevo, en tant que parent, vous entrez la durée du séjour à l'école maternelle de votre enfant. Il s'agit de la durée moyenne pendant laquelle votre enfant devrait aller à l'école maternelle et non de l'horaire de l'enfant. En tant que parent, vous êtes responsable de la modification de la durée du séjour enregistrée dans l'application Edlevo si nécessaire. Cependant, les vacances ou autres congés ne sont pas une raison pour modifier la durée du séjour de votre enfant. Les frais sont basés sur le revenu total des parents et le temps passé par l'enfant à l'école maternelle. A partir du trimestre d'automne de l'année au cours de laquelle ils atteignent l'âge de trois ans, les enfants ont droit à une place gratuite à l'école maternelle. La durée totale est de 525 heures par an et suit les saisons scolaires de l'école. Aucun séjour n'est accordé pendant les vacances scolaires. Les horaires sont décidés par le directeur en liaison avec l'école maternelle et dans l'intérêt de l'enfant.

Continuité

Il est important que votre enfant fréquente régulièrement l'école maternelle après la période d'introduction afin de maintenir ses relations avec ses camarades et ses éducateurs et d'avoir la possibilité de participer à l'enseignement qui y est dispensé. Cependant, l'école maternelle est une forme de scolarisation volontaire, avoir son enfant libre à la maison ou partir en vacances appartient au choix de chaque famille. Il est important que vous informiez l'école maternelle si votre enfant doit sortir de l'école. La place à l'école maternelle est résiliée si vous ne l'utilisez pas pendant 1 mois et que vous n'avez pas prévenu de l'absence de votre enfant. Vous recevrez alors une notification de l'école maternelle et un préavis de deux mois. Informez l'école maternelle par écrit si votre enfant doit s'absenter de sa place à l'école maternelle jusqu'à 3 mois afin de pouvoir conserver la place de l'enfant.

Résiliation d'une place

Si, pour une raison quelconque, vous souhaitez annuler la place de votre enfant à l'école maternelle, cela ne peut être fait que sur le service en ligne pour les parents ou auprès du centre de contact de la commune de Norrtälje. Si, en tant que parent vous avez accepté une place à l'école maternelle pour votre enfant, vous devez un préavis de deux mois, que la place ait été utilisée ou non. Cependant, vous avez le droit de renoncer à la résiliation pendant un délai d'une semaine. Une redevance doit être payée pour la place pendant la période de préavis, qu'elle soit utilisée ou non. La résiliation automatique a lieu le 30 juin de l'année où l'enfant atteint l'âge de 6 ans.



Maladie

À l'école maternelle, votre enfant doit être en bonne santé pour pouvoir jouer et participer aux activités et à l'enseignement avec ses camarades. Afin d'éviter au maximum les maladies et la propagation des infections, il est important que votre enfant reste à la maison s'il n'a pas la force de jouer et de suivre l'enseignement qui est donné à l'école maternelle. Au cours de leurs premières années à l'école maternelle, il est courant que les enfants contractent de nombreuses infections.

Pour en savoir plus consultez 1177. 1177 Vårdguiden

Soins personnels - certificat médical

Il peut y avoir des enfants qui, pour une période plus ou moins longue, ont besoin de soins et/ou de médicaments pendant leur scolarité à l'école maternelle. Si votre enfant a ce besoin, il est important que vous en parliez en tant que parent avec l'école maternelle concernée, car la gestion ici peut être différente entre les écoles maternelles municipales et les écoles privées. Pour les écoles maternelles municipales, la règle est que votre enfant ait besoin d'un certificat médical qui montre que l'enfant a besoin de certains soins ou médicaments pendant la durée de son séjour à l'école maternelle et comment cela est prévu. Ce certificat doit être soumis au directeur et constitue la base de la manière dont ces soins doivent être dispensés à l'école maternelle.

C'est un professionnel de la santé diplômé qui doit évaluer si les mesures sont des soins personnels ou non, ce n'est donc pas vous en tant que parent qui pouvez faire cette évaluation. (Egenvård i förskola/skola, Norrtälje kommun 2018)

Photographie - film

Selon le programme d'études préscolaires, Lpfö-18, toutes les écoles maternelles doivent documenter le développement et l'apprentissage des enfants et la photographie et le film ou la vidéo sont souvent utilisés comme outil. La documentation est toujours faite avec l'équipement de l'école maternelle pour protéger l'intégrité des enfants, des parents et des éducateurs et le droit de décider eux-mêmes si et quand ils veulent être sur la photo et/ou le film. Il ne vous est donc pas permis, en tant que parent, de photographier et de filmer d'autres enfants ou de révéler de quelque manière que ce soit leur identité en prenant des photos ou en filmant là où des noms d'enfants ou des photos d'enfants sont affichés. Cela s'applique à la fois à l'intérieur et dans les dépendances de l'école maternelle. Il est également interdit de prendre des captures d'écran à partir des plateformes d'apprentissage numériques utilisées par l'école maternelle.



Confidentialité - obligation de confidentialité

Tous les employés de l'école maternelle sont obligés au secret professionnel et à la confidentialité. Ce que vous dites aux éducateurs en confidence, il leur est interdit de le transmettre à des étrangers conformément à la Loi sur l'instruction publique. En tant que parent, vous devez donc pouvoir vous sentir en sécurité, les informations sur votre enfant et votre famille resteront à l'école maternelle.

Obligation de signalement - collaboration de l'école maternelle avec les services sociaux.

Toute personne qui travaille dans une école maternelle en Suède est concernée par une loi qui implique que les éducateurs doivent signaler aux services sociaux s'ils craignent qu'un enfant ne soit pas bien traité à la maison ou si quelque chose indique que l'enfant va mal. Cette obligation de signalement permet aux services sociaux de pouvoir venir en aide aux familles en difficulté en leur apportant le soutien et l'aide disponibles pour que l'enfant se porte bien. Après le signalement, ce sont les services sociaux qui prennent le relais et enquêtent sur l'accompagnement qui peut être proposé à l'enfant et à la famille.

Assurance

Dans la commune de Norrtälje, tous les enfants et adolescents entre 0 et 19 ans qui sont enregistrés dans la commune sont assurés par une assurance collective contre les accidents. Même les enfants qui ne sont pas inscrits dans notre commune, mais qui fréquentent l'une des écoles maternelles qui s'y trouve sont assurés. Cela s'applique aux écoles maternelles municipales et privées.

Vêtements à l'école maternelle

L'école maternelle dispense une grande partie de son enseignement à l'extérieur. Cela se fait par le jeu et l'apprentissage amusant tout au long de l'année. Les vêtements de votre enfant doivent donc être adaptés aux jeux extérieurs et être solides, spacieux et pratiques ainsi que faciles à mettre et à enlever. Il est important que votre enfant ait des vêtements supplémentaires à l'école maternelle car il arrive que les enfants se mouillent pour diverses raisons. Étiquetez clairement tous les vêtements et équipements afin que les éducateurs, les enfants et vous en tant que parent puissiez facilement trouver les vêtements des enfants et que le risque qu'ils se trompent soit réduit.



Repas

La commune de Norrtälje a élaboré une politique diététique et des directives pour les repas que toutes les écoles maternelles municipales suivent. La vision est d'offrir de bons repas, nutritifs et agréables, préparés près des enfants et contribuant au développement durable. Les écoles maternelles privées ne sont pas tenues de suivre ces directives mais peuvent développer les leurs. Dans toutes les écoles maternelles de la commune, privées et municipales, la nourriture est gratuite et des régimes alternatifs sont servis en cas de besoin. En tant que parent, vous pouvez lors de l'introduction remplir un document/formulaire dans lequel vous indiquez si votre enfant a besoin d'une alimentation alternative. Si votre enfant a une allergie alimentaire, un certificat médical est nécessaire pour le prouver.

Couches

Dans toutes les écoles maternelles de la commune de Norrtälje, les couches sont gratuites et sont commandées directement par l'école maternelle ou la région concernée.

Contacts pour poser des questions et répondre à des préoccupations

Selon la Loi sur l'éducation, l'organisateur (huvudman) de l'école maternelle est tenu d'avoir des règles pour recevoir et enquêter sur chaque plainte et pour corriger toute lacune. Les règles doivent être écrites et bien connues de ceux qui veulent déposer une plainte. Si vous avez un point de vue à formuler ou une plainte contre l'école maternelle où votre enfant a une place, vous devez commencer par soumettre votre point de vue / plainte directement à cette école maternelle. Les règles doivent être écrites et bien connues de ceux qui veulent déposer une plainte. Si vous avez un point de vue à formuler ou une plainte contre l'école maternelle où votre enfant a une place, vous devez commencer par soumettre votre point de vue / plainte directement à cette école maternelle.

Si vous n'êtes pas satisfait de la réponse que vous avez reçue ou de la modification apportée, vous pouvez contacter le directeur ou le directeur adjoint. Le directeur et / ou le directeur adjoint examinent avec les éducateurs si des mesures ou des changements doivent avoir lieu. Le directeur est responsable que vous, en tant que parent, soyez informé de ce qui a été décidé.



NORRTÄLJE
KOMMUN

Si vous souhaitez ensuite poursuivre votre plainte, vous pouvez, s'il s'agit d'une école maternelle municipale, adresser votre plainte au responsable des actions en faveur des écoles maternelles. Dans le cas d'une école maternelle privée, vous vous adresserez plutôt au directeur de l'école maternelle privée, c'est-à-dire à la direction de l'entreprise. Le chef des actions en faveur des écoles maternelles / directeur de l'école maternelle privée reçoit la plainte et est responsable que l'affaire fasse l'objet d'une enquête et qu'une suite soit donnée. Sur le site Web de la commune de Norrtälje, vous pouvez en savoir plus sur ce processus et il est également possible d'y déposer une plainte.